



## **Frage an Stadtrat Dr. Günter Riegler**

eingbracht in der Gemeinderatssitzung vom 25.Mai 2023

von

**GR Dr. Gerhard Hackenberger**

### **Betreff: Schallmessungen bei Freiluftveranstaltungen**

Sehr geehrter Herr Stadtrat,

auf den Grazer Plätzen, Parks und Straßen findet eine Vielzahl von Veranstaltungen statt. Für viele Grazer:innen sind die Stadtteilfeste, Straßenfeste und kleinen und größeren Festivals Highlights und unverzichtbarer Teil des Sozial- und Kulturlebens unserer Stadt. Für die Anrainer:innen können zu viele Veranstaltungen, insbesondere wenn die Vorgaben nicht eingehalten werden, natürlich zur Belastung werden. Umso wichtiger ist es, dass es einheitliche, transparente und praktikable Vorgaben, insbesondere bezüglich Schallbelastung, für die Veranstalter:innen gibt.

Nun beklagen jedoch mehrere Veranstalter:innen einen erratischen Umgang der Behörde mit diesem Thema. Sie sollen beispielsweise bescheidmäßig dazu verpflichtet worden sein, selbst zu besorgende Schallmessgeräte einzusetzen und in nicht nachvollziehbaren Abständen (beispielsweise alle 10 Minuten) Schallmessungen selbst durchzuführen und zu dokumentieren.

Daher stelle ich an Sie als zuständiges Stadtsenatsmitglied folgende Frage:

Nach welchen Gesichtspunkten und Regeln erfolgt der in Ihrem Verantwortungsbereich liegende Vollzug des Stmk. Veranstaltungsgesetzes in Bezug auf Messung und Kontrolle der bei Freiluftveranstaltungen im öffentlichen Raum verwendeten Musikanlagen?